

MTV feiert 160 Jahre Bestehen

Viele Sparten stellten sich in einem bunten Spektakel vor. Es gab auch kritische Töne.



Eine bunte Sportshow sahen die Besucher des Jubiläumsfestes.

RUDI KARLICZEK/FMN

Salzgitter-Bad. 160 Jahre und kein bisschen leise. So zeigte sich die Sportshow in der Aula des Gymnasiums Salzgitter-Bad, die den Abschluss der Veranstaltungen des MTV Salzgitter zu seinem 160-jährigen Bestehen darstellte, teilt der Verein mit.

Bildpräsentation gab Einblicke in Vereinsgeschichte

Die Ehrenvorsitzende des MTV, Anja Wolfgram-Funke, hatte die Moderation übernommen und begrüßte zahlreiche Gäste, unter anderem den ersten Stadtrat Eric Neiseke. Da nicht alle Sparten des Vereins für eine Präsentation auf der Bühne der Aula in Frage kamen, wurden

diese durch einen Film dargestellt oder in die Moderation eingebunden. Bereits vor der Veranstaltung gab eine Bildpräsentation einen Einblick in die jüngere Vereinsgeschichte.

Die angespannte Hallensituation in der Salzstadt, die der Verein durch seine eigenen Sportstätten abmildern könne, wurde im Verlauf des Nachmittags ebenfalls thematisiert, zwingt sie den Verein doch immer wieder zum Improvisieren. Rhythmen, die die zahlreichen Zuschauer zum Mitklatschen animierten, begleiteten alle Vorführungen, in denen das tänzerische Element den Ton angab. „Es war eine Super-Veranstaltung“, schwärmte MTV-

Vorsitzender Jens Wolfgram. Die Gruppen hätten sich seit den Sommerferien auf diesen Tag vorbereitet, sagte er. Und konstatierte: „Es gab viel Applaus und Jubel!“

MTV hat Mitglieder von 4 bis 90 Jahre

Die Altersspanne der 160 Aktiven, die sich zum tänzerischen Schlussbild versammelten, reichte von 4 bis 72 Jahre. Wolfgram: „Es gibt sogar 90-Jährige im Verein! Das zeigt, dass wir als Verein für ein Leben lang Sport anbieten.“ Den Übungsleitern und Übungsleiterinnen und der für die Gesamtorganisation verantwortlichen Monika Pfau dankte Wolfgram für ihren Einsatz. *red*